



## UDIS

Fidèle à son image de proximité vis-à-vis des jeunes des quartiers populaires, le président de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (UDIS), Hervé-Patrick Opiangah, organisait samedi dernier, au stade de Nzenzeng-Ayong, une rencontre visant à les sensibiliser à la veille des élections.

Page 3

## LDL

Très discret depuis deux mois, Séraphin Akure Davain, désormais à la tête des Démocrates Libres (LDL), était samedi devant la presse pour s'inquiéter des conditions d'organisation des élections générales – lui-même est candidat pour reconquérir son siège de député à Lambaréné – et demander leur report.

Page 3

## ASSASSINAT

C'est un crime particulièrement horrible qu'aurait, de son propre aveu, commis un quadragénaire à Lambaréné : un coup de chevron porté à la tête de sa victime, présentée comme une malade mentale, suivi d'un viol et d'une décapitation, pour finir. Le meurtrier présumé est en garde à vue à la PJ.

Page 7

# 846 822 ÉLECTEURS

LE ministre d'Etat à l'Intérieur Lambert-Noël Matha a transmis hier au Centre gabonais des élections (CGE) la liste électorale ainsi que, symboliquement, le matériel devant servir pour les trois scrutins du 26 août. Ce sont exactement 846 822 Gabonais – parmi lesquels 158 120 nouveaux électeurs – qui sont appelés aux urnes à cette occasion (830 729 sur le territoire national, 16 093 à l'étranger). Un chiffre en augmentation de 68 707 inscrits par rapport à 2018. Page 2



## POUR MOI QUOI...

Moi Makaya, j'ai été impressionné, à la fois par son caractère inédit et son côté plutôt spectaculaire, par cette démarche des procureurs en poste dans nos chefs-lieux de province. Dans un bel ensemble la semaine dernière, ils ont donc voulu rappeler chaque citoyen à ses devoirs et lui dire ce qui lui pendait au nez au cas où il oublierait de les respecter, quoi.

Alors, l'initiative a suscité un flot de commentaires, pas toujours bienveillants. Les réseaux sociaux ont ceci de particulier que dans le confort de l'anonymat, on peut se lâcher, souvent dans l'outrance. Ce que moi, je me dis, c'est que quand on sent monter les périls, il ne faut lésiner sur rien pour faire baisser la tension et amener chacun d'entre nous à adopter des comportements qui préservent notre vivre-ensemble dans la concorde et l'harmonie.

Mais ce que je pense aussi, c'est qu'il ne faut pas s'arrêter là. Autrement dit, lorsque surviennent des affaires graves (violences et agressions en réunion, meurtres...) et que le parquet local annonce l'ouverture d'une enquête, il est important que son patron, comme on le voit ailleurs, en fasse régulièrement le point, au risque de prêter le flanc à toutes sortes de critiques.

J'ai par exemple été surpris du lien (vite) fait par certains entre cette abomination commise à Lembarini – un meurtre de sang-froid suivi d'un acte de nécrophilie doublé d'une décapitation (mon Premier grand quotidien en parle dans la présente édition) – et la campagne électorale. Est-ce que, au-delà du récit et des aveux de l'auteur, il n'est pas du devoir du procureur de dire ce qu'il en est ? Pour éclairer notre lanterne, quoi.

...MAKAYA

**Nous sommes disponibles en ligne !**

Retrouvez vos journaux en numérique sur le E-kiosque. Et pour ne rien manquer, **souscrivez à un abonnement.**

Rendez-vous à l'adresse :

[www.e-kiosque-sodipresse.com](http://www.e-kiosque-sodipresse.com)



L'Union à 400 Fcfa  
Ou l'abonnement à partir de 10.400 Fcfa / mois



Et bien d'autres...

